
¡I C.P.Molletya está entre los grandes del Hockey 
SCUAL ALEMANY y JUAN SABATE, Presidente y Vicepresidente 

En su primer año en la Divis ión de 
lior el Club Patín Mol le t ha acabado 
ándole el aire a la nueva categoría, 
épiima posición en la tabla al f inal i -
la competición asi lo corrobora. Con 
presidente Sr. A lemany, dos años en 
argo, y vicepresidente Sr. Sabaté, con 
íiismo tiempo, mantuvimos el d iá logo 
> sigue: 
íOe qué secciones y equipos dispone 

tub? , . 
ción de Patinaje Ar t í s t i co en el que 

más de 60 niñas. Y la sección 
[Hockey en la que contamos con los 
lientes equipos: Seniors que mi l i ta en 
fisión de Honor, Sub 23 y Juveni l tam-
.) en División de Honor y Cadetes, In-
[tiles y Alevines que part ic ipan en las 
npeticiones organizadas por e r Insti-

Deportivo de la General i tat. Han es-
por tanto en compet ic ión un to ta l 

seis equipos, número que se verá 
nentado en la próx ima temporada 

la formación de un Juveni l " B " , un 
lb-15 y un Benjamín. 

— ¿Va a reforzarse el equipo seniors? 
— Vamos a reforzarlo con alguna incor-
poración notable y con un entrenador 
de categoría. Ya que el presupuesto se 
ha hecho con vistas a estar el próximo 
año entre los cuatro primeros clasificados 
y de esta forma poder participar en a 
alguna competición europea e igualmente 
llevar con más holgura la Copa del Rey. 
— En cuanto a instalaciones, ¿existe al-
gún proyecto? 
— Tenemos la promesa del Ayuntamiento 
de que para cuando empiece la próxima 
temporada, la pista estará totalmente cu-
bierta. 
— ¿Qué momen to vive el patinaje y 
hockey en Mol le t? 
— Actualmente está completamente en 
alza, acude bastante público a presenciar 
los partidos e incluso acompaña al equi-
po en sus desplazamientos. Prueba tam-
bién de esta afición es la cantidad de equi-
pos que en un par de años ha formado 
el Club. 

— ¿Cuál ha sido la marcha deport iva de 
estos equipos? 
— La del primero al ser su primera tempo-
rada en División de Honor hemos de cata-
logarla como bastante buena. Los dennás 
equipos también han tenido una actua-
ción muy aceptable, destacando quizás 
los Cadetes e Infantiles que en la 2a. Liga 
del Instituto se han proclamado campeo-
nes. 
— Presupuesto y socios. 
— En la temporada 1980-81 hemos con-
tado con un presupuesto de 4 .500.000 
pesetas, el cual ha podido cubrirse con las 
cuotas de nuestros 250 socios, ayudas de 
casas comerciales, publicidad, lotería, 
etc. Pero sobre todo por la fabulosa ta-
quilla de cerca de un millón de pesetas 
que se recaudaron en el último partido 
de liga en que nos visitó el Barpa y en el 
que éste se jugaba el t í tulo de Campeón. 

Para la próxima temporada hemos fi-
jado el capítulo de gastos en 6 .300.000 
pesetas. 

O 

)E BARGE. 
- -.v^/ISií.' 

jf-VlN del C. P. MOLLET: De pié Daniel, J . Español, J . Carlos y Sabaté 
Itrenador). Agachados: 0. Olea, A. Español, J. Bordas y O. Flaqué. 

BENJAMIN del C. P. MOLLET: De pié A. Kanes, José María, Sabaté 
(entrenador) y Vilardell. Agachados: Oscar, D. Fanes, A. Español, A. Avila. 
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